



立西学校だより 12月号

尼崎市立立花西小学校

校長 廣井 尋美

さあ、締めくくりの月（師走）です！

音楽会（11/9・10）・学校公開（11/27・28）には、たくさんの保護者の皆様や、地域の方々にご来校頂きました。たくさんのご来校・感想やアンケートへのご協力、本当にありがとうございました。

どっぷりと、芸術の秋を満喫・堪能しているうちに、季節は足早に過ぎ、気がつけば早く2月です。

周囲を見回すと、年賀状の発売・街中のイルミネーション（自宅近所のお家のベランダにはサンタさんやツリーが夜になるとピカピカ！楽しめてもらっています♪）・お歳暮のチラシなど、師走・年の瀬を感じます。そういえば、年末ジャンボの発売をキムタクさんがコマーシャルしていますね。改めて、季節が巡っていることを感じます。

とはいって、ふりかえりは大切です。今、音楽会や学校公開で頂戴したたくさんの感想やアンケートを、今後の教育活動に活かすため職員で回覧しています。

職員一同、保護者の皆様、地域の方々からいただいたお声をパワーに変えて、学期末に向けて活かしていきたいと思っておりますので、重ねてご協力よろしくお願ひ致します。

♪♪ 「音楽会」保護者・地域の方々よりの感想 ♪♪

- ・子ども達が当り前まで一生懸命頑張って練習してきたんだなあということが伝わってきて感動の連続でした。
- ・最初から最後まで感動の音楽会でした。集中して聴けるような配慮も、コンサートのようでおかかったです。子ども達の姿を見ていると、立花西小の子どもはいい子ばかりでよい学校だと思いました。
- ・ものすごくたくさんの方が来られていたことにもびっくりしましたが、体育館の外で役員の方が的確に誘導してくれて、スムーズに出入りできたのもありがたかったです。
- ・スポットライトを浴びた子どもの顔は、どの子もとてもイキイキと輝いていて、すごくほこらしげない顔をしていました。
- ・一生懸命に1つのことについて打ち込む姿、人を感動させるものだなあと感心しました。最後の6年生の挨拶も立派で、中学生になってもこのままきれいな心を持ったまま成長してほしいです。
- ・最後の5・6年生合同の歌に涙が出てしました。素晴らしい音楽会でした。
- ・ひとりひとりが堂々と輝かしい姿に胸がいっぱいになりました。歌には不思議な力があるという言葉に共感致します。
- ・子どもの音楽会と思って、甘く考えていたら驚きと感動の連続でした。どの学年も選曲・演出に凝っていて、本当によかったです。

（保護者・地域の方々の声、裏面に続く → ）

12月の行事予定

日	曜日	学校行事	PTA行事
2	日		夕暮れパトロール(雁替公園)
3	月	委員会活動 みのり地区交流会 (塚口小)	理事会 おはようパトロール 人権学習会
4	火	朝会 避難訓練 (火災)	
5	水	マラソンタイム (最終)	
6	木	避難訓練予備日 児童文化発表会図工展 学力補充日	下校時パトロール
7	金	マラソン大会	信号パトロール(3年2組)
8	土		
9	日		
10	月	クラブ活動 マラソン大会予備日	おはようパトロール 夕暮れパトロール(鳥場公園)
11	火	集会	クッキングスクール
12	水	あいあいコンサート(4・5・6年)	あいあいコンサート
13	木		下校時パトロール
14	金		
15	土		夕暮れパトロール(大井戸公園)
17	月	3年社会見学	おはようパトロール
18	火		夕暮れパトロール(上の森公園)
19	水		
20	木	給食最終	下校時パトロール 漢字検定申込受付
21	金		
23	日	天皇誕生日	
24	月	振替休日	
25	火	終業式 大掃除	
26	水	冬季休業日	
27	木		
28	金		

1月の予定 8日(火) 始業式 9日(水) 給食・通常授業開始

16日(水) 月曜校時・参観(5校時)・引き渡し訓練(6校時)

11日(金)～16日(水) 書き初め展

マラソン大会 12月7日(金) 予備日10日(月) 場所:武庫川河川敷

今年も、武庫川河川敷でマラソン大会が開催されます。マラソンタイムの成果が発揮できるようがんばってほしいです。

スタート時間(予定)

3年 9:15～	4年 9:35～	1年 9:55～
2年 10:15～	5年 10:35～	6年 11:05～

冬季休業日

12月26日(水)から冬休みが始まります。身体に気をつけて楽しいお休みにしましょう。そして年明けの1月8日(火)の始業式には、そろって全員元気な顔を見せてくださいね。

続き→

♪♪ 「音楽会」保護者・地域の方々よりの感想 ♪♪

- ・とても聴き応えのある素晴らしい音楽会でした。歌の力はすごいです。歌声を聞いて感動して涙が出ました。
- ・全体を通して、小学生でここまで素晴らしい音楽会を作ることができることに感心しました。いいものを作って、いい演奏をして、子ども達自身も保護者も元気が出たり楽しくなれるように！という思いが、先生方や子ども達から伝わってきましたので、全学年本当に楽しんで聞くことができました。
- ・いつもとは全く違う、力強く堂々とした息子の姿が観れてとてもよかったです。
- ・各学年、とても楽しませていただきました。久しぶりに秋を感じることができました。
- ・各学年の学年らしさがあり、創意工夫されていて、ずっと聴いていてもあきることはありませんでした。
- ・どうしても外せない用事があったために前半しか聞けなかつたのですが、後半もすごく観たかったです。
- ・舞台の飾り付けやスポットライトなどにも気配りが感じられて、ステキな音楽会だったと思います。
- ・立花西小学校の子どもひとりひとりの音楽のレベルの高さと、先生方の曲の選び方のすばらしさにただただ感動しました。
- ・何度も練習を重ね少しずつ自信がついたのだと思いますが、堂々としてすごく誇らしげだったのが印象的です。すがすがしい気持ちで体育館を後にすることができました。2年後の音楽会も楽しみにしています。
- ・途中で出ようと思わせない演奏と歌でした。ありがとうございました。
- ・自分の学年だけではなく、はじめから終わりまでが一つになった全体としてまとめたコンサートのようでした。
- ・声が澄み切っていて、子どもの声はすてきだなあと心が暖かくなりました。
- ・自分の子ども以外のお子さん達を見ても、立派になったなあと想い、涙が出て止まりませんでした。
- ・今年もすばらしい音楽会でした。地域の方々も最後まで鑑賞されていました。本当に心待ちにしている行事の1つだそうです。
- ・音楽会の度に、子ども達の成長と子ども達のまとまり、そしてパワーに心から感動させられます。
- ・我が子がこのような環境で、よい仲間・先生方に会え、日々成長していくことを、本当に嬉しく有り難く思います。体育大会の時も音楽会の時も、最後は感極まって涙が出てしまった母親です。

等々・・・・・。たくさん頂戴した中の、ほんの一文のご紹介で申し訳なく思います。今後に繋がるアドバイスも頂戴しました。本当にありがとうございました。

音楽会を終えて

音楽専科 小山 清江

音楽会にはたくさんの保護者の方や地域の方にお越しいただきありがとうございました。音楽会を終えた子どもたちは今、一人ひとりが自信に満ちあふれた誇らしげな笑顔で光り輝いています。

音楽会を通して子どもたちはたくさん学びました。まずオーディションの段階で、希望通りの楽器になれなかつた子どもは、がまんすることや、友達にゆずってあげることを、また練習の過程では、難しい所をこつこつとくり返し積み上げていくことで、できなかつたこともできるようになっていくということを、さらに合同練習に入ると、たくさんのパートの音をお互いに聴き合い、気持ちを一つにして音を重ね合わせていくことで一つの曲としてまとまっていくことなどを、理屈ではなく身をもつて体で感じ取ることができました。そして練習の過程でこれらのことを行つ一つ経験していった子どもたちは、音楽会当日、指揮者の先生と一緒にした瞬間、見事な演奏を披露し、聴いている人たちだけではなく、自分たち自身も心を揺さぶられるような感動を味わうことができたのです。

子どもたちから「音楽というものはこんなにも人の心に感動を与える、与えてもらつたりするものだと思わなかつた」「たくさんのお父さんやお母さんが泣いているのを見て、人の心を動かす音楽の力ってとってもすばらしいものであることがわかつた」「この世に音楽がなくなつたらどんなにさみしいだろ、音楽がなくなつたら絶対に嫌だ」「音楽会を通して音楽がもっともっと好きになつた」「音楽ってとっても楽しいよ」等、たくさんのうれしい感想文が届きました。

これからも、子どもたちの心や身体がもっともっと元気になれるような、そして優しい気持ちや心豊かな感性を育てていけるような音楽との出会いを大切にしていきたいと考えています。

たくさんの感動をもたらしてくれた一人ひとりの子どもたちの頑張りに、今一度大きな拍手を送りたいと思います。